

## 波野小学校 不審者対応訓練

4月18日に不審者対応訓練がありました。学校に不審者が侵入してきた場合の避難の仕方や学校帰りに不審者に遭遇した時の駆け込み訓練等を行いました。

訓練では肝付警察署やこども110番の家、防犯協会の方々の協力の元、それぞれの場面をロールプレイングし、どのように対応するかを学びました。

被害に遭わないための一番の予防策は「元気なあいさつ」ということや、それぞれの場面でどのように行動すれば危険が避けられるかの訓練を通し、自分の身（命）を守ることの大切さを理解しました。



## 内之浦中学校 交通安全教室

4月18日に肝付警察署交通安全課職員の方々を講師に招き、全校生徒を対象に「交通安全教室」を実施しました。

新道路交通法に則った自転車の乗り方を説明してもらったあと、校庭に用意した指導用のコースで自転車の正しい乗り方、走行の仕方を教えてもらいました。

今回学んだことを生かして、交通事故を起こさない、事故に遭わない通学方法について考え、実践していくことを願っています。

## 宮富小学校・高山中学校 図書寄贈

フミンケアサービスの西丸重晴様より、宮富小学校・高山中学校に学校図書の充実のためにと寄付をしていただきました。贈呈式は、町教育委員会で3月30日に行われ、宮富小学校の外園暖さん、高山中学校の西野優斗さんが学校を代表して目録を受け取りました。

また、各学校にも西丸様が来校され、御寄附の経緯やお気持ちなどについて話していただき、子どもたちが改めて感謝の気持ちや読書ができる喜びに気付くよい機会となりました。

これからもこの御厚意を忘れず、子どもたちが自発的に読書をしようとする態度や読書とおして考えを深めようとする態度を育てていきます。

